

Erfolgreicher Tag in Mainz- Laubenheim

7x Gold und 2x Silber war die heutige Ausbeute der FTG. Jede unserer 7 Formationen brachte mind. eine Medaille mit nach Pfungstadt.

Heute morgen um 9:30 Uhr begann die Offene Rheinland Pfalz Meisterschaft in Mainz-Laubenheim.

Den Anfang machte unser Jugendtrio Isabel Specht, Vanessa Rapp und Alida Dunkel. Als letzte von insgesamt 4 Jugendtrios starteten sie in der Dynamik Übung. Mit einer ausdrucksstarken Übung siegten sie mit 27.200 Punkten vor Erfurt und Mainz.

In der Schülerklasse holten sich Fiona Reul, Pauline Scholtz und Isha Roberts den Sieg vor Bad Sobernheim. Nachdem sie in Italien vor knapp 2 Wochen noch enttäuscht über ihre Dynamik Wertung waren, waren sie heute umso glücklicher über die 26.600 Punkte. Super!

Natalie Hofmann und Anna Dorigatti, nicht nur unsere Jüngsten sondern auch Kleinsten, zeigten heute eine schöne Übung. Sie konnten an die gute Leistung von vor 2 Wochen anknüpfen und trotz des kleinen Wacklers bei der Brücke mit Stütze wurden sie hinter dem Damenpaar N1 aus Mainz-Laubenheim mit 22.400 Punkten zweiter. Auf Platz 3 kam das Paar aus Mainz- Finthen.

Bei den Damengruppen der N1 Klasse passierte Alexandra Nickel, Marlene Schroth und Noémi Janß ein kleiner "Ausrutscher". Beim Aufgang auf die Kniestand Pyramide rutsche Marlene von Alexandras Beinen ab und mussten das Element erneut aufbauen. Dies kostete leider einen Punkt. Jedoch fingen sie sich nach dem kurzen Schock schnell wieder und turnten die Übung ohne weitere Probleme zu Ende. Die Drei erreichten einen tollen zweiten Platz mit 23.400 Punkten hinter Erfurt und vor Arheilgen.

Luise Herrmann und Elisa Regmann riefen heute eine ihrer bisher besten Übungen ab. Mit neuem Anzug und sauberen Elementen erturnten sie sich starke 26,100 Punkte. Dies bedeutete Platz 1 von insgesamt 3 Damenpaaren der N2 Klasse und die Tageshöchstwertung in der Nachwuchsklasse. Auf Platz 2 und 3 kamen der TV Bad Sobernheim.

In der zweiten Runde der A-Klasse mussten Isabel, Vanessa und Alida ihre Balance Übung zeigen. Diese Übung war bisher eine der besten, die sie geturnt haben. Die saubere Ausführung der Elemente spiegelte sich in der Technikwertung von 9.0 wieder. Mit 27,550 Punkten und Tageshöchstwertung der A-Klasse wurden sie erster vor Erfurt und Mainz.

Fiona, Pauline und Isha mussten nun auch noch mal ran bei den Schülern und zeigten ebenfalls ihre Balance Übung. Ihre Übung wurde mit 26.650 Punkten belohnt und sie konnten den zweiten Sieg in ihrer Altersklasse vor Bad Soberheim mit nach Hause nehmen.

Zu guter letzt warteten noch 2 Formationen von uns auf ihren Start.

Kenney Paulk und Carlotta Dorigatti starteten in der Altersklasse N2 und man konnte sehen, das beide richtig Spass auf der Matte hatten. Kurz vor Schluss flog Carlotta beim direkt Salto so hoch, dass Kenney sie bei der Landung etwas unsampft mit seinem Oberkörper abfing. Dies kostete sie einen Punkt. Doch es war nicht so dramatisch, denn die Übung war spitze und es sprang am Ende Platz 1 mit 25.550 Punkten heraus, vor dem Mixpaar aus Mainz-Laubenheim.

Als letzte der FTG starteten Celina Tannert, Dorotka Barzik und Jana Becker bei den Damengruppen der N2. Mit einer schönen Choreografie und sicheren Elementen sicherten sie sich vor Mainz-Laubenheim und Mainz-Finthen Platz 1 mit 25.550 Punkten. Super Mädels!

Das sind doch tolle Aussichten für den 2. Liga nächste Woche in Nieder-Liebersbach.

Als Kampfrichter waren heute für die FTG Claudia Rettig und Noélie-Christin Binczyk tätig.

Herzlichen Glückwunsch an Alle. Ihr wart spitze!!!Danke an alle Trainer, die mit dabei waren und an die Eltern und Freunde!